

# MUSICA

Orestes BAZO



## Grupos locales

### «Ciborg» busca solista y oportunidades de lucimiento

Formado el grupo hace ahora un año, ha tenido ocasión de lucir sus habilidades en tres o cuatro sitios, fundamentalmente con motivo de las pasadas fiestas. Lo que ellos quieren es subir más a los escenarios y no tener que esperar la oportunidad anual de tocar en la Feria Agropecuaria.

Los chicos están entusiasmados con lo que hacen y consideran una novedosa aportación a su trabajo la incorporación de ordenadores, para construir bases rítmicas y como sustituto de sintetizadores. Andan moviéndose en un campo delimitado por el tecno y rock, aunque en el repertorio puede haber un par de temas que escapan del esquema fundamental de sus composiciones.

Actualmente componen el grupo Miguel Angel (teclados y programación de la caja de ritmos), Fernando (guitarra y programación de ordenadores), Fernando Gallego (teclados) y Claudio (ordenadores). En ocasiones, en los temas cantados, es Fernando quien se ocupa de emplear la voz,

pero el proyecto que Ciborg tiene es encontrar un nuevo elemento, cuyo cometido sería el de solista. Parece que otro inconveniente próximo puede ser el hecho de que uno de los componentes tendrá que ausentarse con motivo de cumplir el servicio militar, por lo que ya están contactando con alguien que quiera hacerse cargo de los teclados.

Hasta ahora la anécdota más sobresaliente de cuanto les viene ocurriendo es que cada vez que actúan suele llover, lo que no quiere decir nada, suponemos, sobre su música y la capacidad que como músicos tienen para hacerla llegar al público. Andan escasos de material técnico y alguna de las piezas del equipo es totalmente de construcción casera, lo cual no deja de ser un mérito, aunque más propio de experto en electrónica.

Este fin de semana el grupo Ciborg habrá tenido una nueva oportunidad de lucimiento en «Bohemia», zona caliente de la Gran Vía. Otro día hablaremos de sus maquetas... Y que no decaiga.

□ Foto LOS ANGELES